

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio reclama a la Junta el servicio de extracción de sangre en el consultorio médico

El equipo de Gobierno asegura que la enfermera es la misma que hace las analíticas en Villares y sólo habría que trasladar las muestras

EÑE | VILLAMAYOR

El equipo de Gobierno de Villamayor ha registrado en la Junta de Castilla y León dos peticiones urgentes en materia sanitaria para mejorar algunos de los servicios de los que ahora carece o son insuficientes para atender las necesidades de sus vecinos.

En este sentido, a través del Grupo Socialista, ha presentado dos proposiciones no de ley para instar a la Administración regional a la necesidad de contar con un pediatra de sustitución para cubrir las consultas en los periodos en los que el titular está de baja o de vacaciones, mientras esperan la llegada del segundo facultativo.

Asimismo, otra de las solicitudes, que el alcalde del municipio, Manuel Gago, considera también urgente y factible es la implantación del servicio de extracción de sangre en el consultorio médico de la localidad, "lo que evitaría el desplazamiento de los numerosos vecinos, sobre todo personas mayores, hasta el Centro de Salud de Villares, más aún cuando la enfermera que tiene que ir a realizarlas es la misma persona que está en el consultorio médico de Villamayor". En este sentido, Gago insiste en que facilitaría a los pacientes la realización de las analíticas, ya que ahora es un día a la semana (martes) cuando pueden acudir y, aunque el transporte es un servicio prestado por la Junta, "la mayoría de las veces el autobús no está adaptado para personas con discapacidad y el horario tampoco se adapta a las necesidades, ya que el viaje es a las 11 de la mañana y hasta las 13.40 no regresa desde Villares, lo que supone un in-



El consultorio médico de Villamayor está al final de la calle San Miguel. | EÑE

El alcalde también solicita la llegada de un pediatra de sustitución y confía en que se solucione esta necesidad básica

conveniente para los vecinos, ya que la extracción de sangre dura un minuto y tienen que perder tres horas para esperar y regresar a su casa, a no ser que vayan en vehículo propio o en taxi".

Los responsables municipales, que no consideran justo estar en estas condiciones, aseguran que la mejora repercutiría en un incremento de las cartillas, ya que hay familias cuyos miembros no están todos empadronados en el municipio porque no ofrece los servicios necesarios en áreas básicas. Por ello, el alcalde confía en que en septiembre "se haga una valoración de estas peticiones, cuya necesidad está justificada".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los jóvenes inician las fiestas con los torneos deportivos. | EÑE

Los torneos deportivos inician la programación previa de las fiestas de San Roque 2015

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa iniciarán hoy las actividades que marcarán el preámbulo a la edición festiva de este año, con los torneos de fútbol y ping pong para los jóvenes, que se suman a las últimas actuaciones de la Semana Cultural que dará paso a la programación de San Roque.

Así, a los torneos deportivos seguirán el programa de radio en la calle y los jue-

gos del ludomóvil del Club de Animación 'Ciudad de los Niños' y una exposición conjunta con los trabajos de los alumnos del curso de dibujo y pintura del Ayuntamiento y las obras participantes en la quinta edición del concurso de fotografía organizado por la Asociación de Mujeres de Carbajosa (Amucas), que se abrirá mañana para que los vecinos puedan contemplar la muestra durante estos días.



Humor y animación musical para las noches. El humor circense y la animación musical han centrado las actividades culturales que llenan las noches de Carbajosa durante la última semana. Una programación lúdica y cultural variada, de la que disfruta toda la familia. | EÑE

ALDEASECA DE LA ARMUÑA



La Guardia Civil visita a los niños de las Escuelas de Verano

La treintena de niños de Aldeaseca de Armuña que participa en las Escuelas Municipales de Verano disfrutaron ayer de la jornada de exhibición que realizó la Guardia Civil, con una muestra de las habilidades del perro de detección de drogas, el material de trabajo y los vehículos que utilizan. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Obras de pavimentación en La Fontana

Las máquinas han iniciado los trabajos de renovación del pavimento antiruido en la avenida de La Serna para reducir el impacto del tráfico a los vecinos de La Fontana, por lo que se producirán cortes intermitentes y desvíos durante las obras. | EÑE